



# 至誠の泉

甲斐市立双葉中学校  
学校だより

発行 校長 加藤 忍

令和7年度8月号 (続)

2025. 8. 29

## ◎残暑お見舞い申し上げます

今日から2学期が始まりました。まだまだ厳しい暑さが続いています。双中生が、毎日、健康で学校生活を送れることをいつも願っています。



本日のオンライン始業式での『**校長メッセージ**』をここに掲載します。『今日から2学期が始まりました。画面で見る限り、元気そうな皆さんに会えて、とても嬉しいです。夏休みはいかがでしたか？素敵な出会いや経験、体験はありましたか？』

さて双葉中の生徒の皆さん、私が何の教科の教師か知っていますか？実は、数学の教師なのです。小学校時代、算数と呼んでいた教科は「数学」に変わりました。算数が日常生活に必要な基礎的な力を学習していたのに対して、数学は、マイナスの世界があったり、文字が増えたり、X 軸や Y 軸が登場したり、ルートがあったり、筋道を立てて、論理的に、抽象的に思考する力を鍛えています。とかく難しいと思われがちな数学ですが、その考える力がいつか役に立つと言われていました。

今日は、みなさんにわかりやすいであろう数学、「**思いやり算**」を伝えます。数学が苦手な人にも、すぐ実行できる、「**人を笑顔にする数学**」です。

+は、足し算、**たす**けあう、です。一人の力は小さくても、クラス全員の力が集まれば、とてつもない大きな力が生まれます。みんなの力を合わせ、クラスの、学年の、部活動の、でっかい夢を持ち上げてください。

-は、引き算、**引き**受けるです。面倒なことや厄介なことを引き受けるのは嫌なものです。しかし誰かが気づいて行動することでクラスや集団は笑顔になるのではないのでしょうか。その笑顔は喜びに変わります。

×は、かけ算、**声**をかける、です。大丈夫だよと安心させたり、励ましたり、相手の気持ちを考えて優しく声をかけることで、友達は元気が出ること、間違いありません。

÷は、割り算、**わけ**あう、です。いた**わ**るとも言います。嬉しいことがあったらみんなで喜び合い、悲しいことがあったらみんなでわかちあうことです。そうするとうれしいことは何十倍にふくれあがり、悲しいことは何十分の一になります。

なぜ、こんな話をしたかということ、2学期には「思いやり算」が必要な場面がたくさんあるからです。日々の数学の授業をしながら、少しでもこのことを思い出してくれたら嬉しいです。

みなさんの活躍を楽しみにしています。特に3年生の進路選択をずっと応援しています。

最後に伝えたいメッセージは、「**はずかしいか青春は、馬鹿らしいか真剣は、僕ら全力でやってんだ**」♪

決して、はずかしくないよ、ばからしくないよ。双中生、みんな自信を持って、全力で取り組んでほしいのです。』(終)



PS 休み中、私の感動の1つは、高校野球の県立岐阜商業の一人の選手です。生まれつきの左手指欠損がありながら、強豪校のレギュラーをつかみ、甲子園でも好プレーの連続でした。そのY選手から勇気や希望をもらったのは私だけではないと思います。ハンデがあるからでなく、一人のアスリートとして見てほしいという強い気持ちも感じました。言葉にできないくらいの、絶えまない努力を積み重ねてきたことが伝わってきました。

(↓ 以下は、8月2日付配信、さくらメールと同じ内容です。休み中でしたので、紙文書を配っていないので、ここで再掲します)

【**今月の名言**】7月下旬に行われたMLB野球殿堂イチロー選手スピーチから抜粋。勝手に和訳。検索してみてね。

「野球は私に人生で何が大切かを見極める判断力を教えてくれた。世界を見る視点を育ててくれた。」

「小さなことを積み重ねれば可能性は無限(体格が小さくも)準備を信じていれば乗り越えられる。」

「夢を見ることは誰でもできる。目標をもつことは困難で挑戦を伴う。継続こそ達成の土台になる。」

## ◎部活動結果 (7月中旬～8月) ☆ほんとうの価値(勝ち)求めて…皆さんの心に何が残りましたか？

### 【柔道 県総体】

◇団体戦 1回戦 対浅川0-5 (3名出場)

◇個人戦 Iさん、Nさん、Aさん 3名とも初戦敗退でしたが、有効を1つとりました。

### 【卓球男子団体 県総体】

1回戦 対都留一3-2勝 2回戦 対白州0-5負 「小瀬の歓喜」勝つ喜びを味わいました。  
シングルスは3年Kさん、Tさん、1年Fさん、Aさん、ダブルスは2年YさんMさん組。

### 【卓球女子団体 県総体】

1回戦 対秋山2-3惜敗 3年生のチームワークを感じました。

シングルスは3年Nさん、Yさん、Kさん、ダブルスのSさんNさん組は大接戦の末に逆転勝利。

### 【サッカー 県総体】

1回戦 対高根2-0勝 2回戦 対御坂 1-1でPK戦7-8 惜敗 「くぬぎ平の激戦」

1回戦得点はHさん、2回戦得点はSさん。双葉イレブン全員で後押ししたゴールかと。

### 【バスケ男子 県総体】

1回戦 対城南 42-53惜敗 「北杜のさわやかな汗と風」でした。

大接戦で、ベンチと一体感がありました。3年生の情熱と団結力を感じました。

### 【硬式テニス 県総体】

男子シングルス 2年Yさん第3位 優勝した選手に準決勝3-6で敗退。来年は…。

女子シングルス 3年Mさん第2位 決勝はファイナル5-6で惜敗 ☆関東大会出場へ。

### 【ソフトテニス男子団体 県総体】

1回戦 対附属2-1勝利 2回戦 対泉0-2負 ベスト16

SさんOさん組、YさんMさん組、NさんMさん組。敗退しましたが好プレーがたくさんありました。

### 【ソフトテニス女子団体 県総体】

1回戦 対甲府東3-0勝 2回戦 対西桂2-1勝 準々決勝 対浅川0-2負 ベスト8進出

NさんHさん組、KさんNさん組、HさんTさん組、熱いプレー、あと1勝で関東大会切符でした。

### 【剣道男子団体 県総体】

1回戦 対市川2-2 (本数勝ち) 2回戦 対駿台0-5負

Kさん、Kさん、Hさん、Sさん、Kさん、ケガで出場できない生徒の分まで氣勢ありました。

### 【剣道女子団体 県総体】

1回戦 対浅川3-2勝 2回戦対猿橋5-0勝 準々決勝 対城南1-4負 ベスト8進出。

5～8位リーグ戦 対甲府東4-1勝、対泉3-2勝、対附属3-2勝 3勝0敗で第5位。

☆関東大会出場へ。 Kさん、Hさん、Sさん、Fさん、Yさん、全員がヒーローでした。

### 【陸上 県総体 (入賞種目)】

◇1年男子走幅跳 第1位 Nさん

◇2年男子200m 第3位 Oさん ☆関東大会出場へ。

◇2年男子800m 第8位 Uさん

◇2年女子100m 予選通過して決勝進出 第5位 Aさん 第6位 Sさん

◇2年女子走幅跳 第6位 Nさん 第8位 Mさん

◇2年女子走高跳 (雷雨で中止) Iさんは通信陸上共通の部で上位入賞済 ☆関東大会出場へ。

◇共通女子リレー決勝 第7位 (Mさん、Aさん、Nさん、Sさん)

◇1年男子リレー決勝 第2位 (Mさん、Sさん、Sさん、Nさん)

### 【吹奏楽 第65回県吹奏楽コンクール 中学B部門 (7月20日)】

◇金賞ゴールド獲得しました。芸術性の高い、ドラマティックな演奏でした。わずか18人で、しかも中学からはじめて、1年間積みあげた音色には感動せずにはいられませんでした。

私の中では「唯一無二の金メダル」です。この曲は9月学園祭で披露されますので楽しみです。

### 【関東大会に出場した双葉中生徒の結果】

- ソフトテニス男子個人…1回戦敗退
- 体操女子個人…総合44位
- 剣道女子団体 …予選リーグ2敗
- 硬式テニス女子シングルス…2回戦敗退
- 陸上競技2名 2年100m…予選敗退、共通走高跳…記録なし

